

# 大内中学校通信 紺碧

## 学校教育目標

- 意欲をもって学習する生徒
- 豊かな心情をもつ生徒
- 健康で実践力に富む生徒
- すすんで働く生徒

真岡市立大内中学校 TEL 0285-82-2541  
〒321-4405 真岡市飯貝1159  
HP <http://www.moka-tcg.ed.jp/ouchjhsc>



大内中シンボル・  
キャラクター  
『モーウチモカウ』

真岡市立大内中学校  
令和7年度 第4号  
令和7年 7月発行

## 校長室から

### 無事1学期終了、明日から夏休み

6月13日に始まった、3年生最後の郡市総合体育大会が21日に終了しました。郡大会を勝ち抜き、県大会出場を決めた部活動には、県大会でもぜひとも頑張ってもらいたいと思っています。また、これで引退となる3年生は、3年間、大変お疲れさまでした。この経験を次に生かしてもらいたいです。

本日通知表を配りました。担任や教科担当が学校での様子を客観的に見て、公正に評価させていただきました。ぜひ、できなかったところよりも、できたところを褒めていただき、2学期からの目標つくりや励みにしてもらえたと存じます。

さて、このところの異常な気象は予測不能で、「数十年に一度」という言葉をよく耳にします。突然の雷があったり、異常に高温になったりと、これまでの常識では考えられないことが日々起こっています。そんな時、どんな行動をとればよいか、その場の状況に応じて考え、判断できるかどうかが生徒たちにとって大変重要となります。それには、日頃から様々なことに疑問を持ち、自分の考えで行動し、その結果には責任をもつこと、これを繰り返すことで、適切な判断力が身に付きます。

40日間以上ある夏休みをどのように過ごすかで、生徒たちのこれからが変わります。勉強をすることも確かに大事ですが、それよりも、自分でいろいろとやらせることで、自分でできることの幅を広げることがもっと大事です。ぜひ、家族の一員として、トイレや風呂の掃除、洗濯や洗濯物のたたみ、食事の準備や皿洗いなどの後片付け、時には料理をして家族にふるまうなど、普段できない経験をたくさんさせてください。そして2学期には、一回りも二回りも大きく成長した生徒たちと元気に対面したいと思います。

生徒のより良い成長には、学校と家庭の連携、協力は欠かせません。1学期間、大変お世話になりました。2学期以降も学校への御協力を願いいたします。



法隆寺での集合写真

## 【都市総体各種大会 6/13(金)～21(土)】

3年生最後となる総体各種大会が行われました。生徒達は精一杯頑張りました。県大会出場を決めた部がある一方、県大会出場を逃した部は3年生が引退となりました。これまでの御声援ありがとうございました。県大会出場の部は7/19(土)から始まる県大会(剣道7/19、野球7/22～、バレーボール7/23～)に向けて、日々練習に取り組んでいます。引き続き御声援をお願いします。



野球

優勝

県大会出場

剣道 男子団体

5位入賞

県大会出場

男子個人

入賞ならず

女子個人

畠中さん

準優勝 県大会出場

バレー ボール

5位入賞

県大会出場

ソフトテニス

女子団体

リーグ3位 決勝トーナメント進出ならず

女子個人

入賞ならず

サッカー

初戦敗退



## 【修学旅行 6/25(水)～27(金)】

3年生は奈良・京都方面へ修学旅行に行きました。たくさんの歴史的建造物を見てきました。どの場所に行っても、すばらしい態度とお褒めの言葉をたくさんいただきました。クラスの絆を深め、思い出に残る修学旅行となりました。



## 【自然教室 6/25(水)～27(金)】

1・2年生は真岡市の自然教育センターにて自然教室を行いました。1・2年生それぞれの活動メニューでしたが、どのクラスも協力して、たくさんものを作り上げることができました。こちらもクラスの団結力を深めることができました。



※学校のホームページ  
もご覧ください。

